

Organización Cardiología para Aysén exige más especialistas en nueva reunión con Servicio de Salud

Una nueva reunión con representantes de la organización Cardiología para Aysén sostuvo el director del Servicio de Salud Juan Pablo Bravo. El objetivo del encuentro fue abordar la crítica situación de las largas listas de espera para atenciones cardiológicas, una problemática que ha generado gran preocupación en la comunidad.

El secretario de la organización Cardiología para Aysén, Jaime Vásquez, manifestó su frustración por la falta de avances concretos y la ausencia de cifras claras sobre la magnitud del problema. “Lamentablemente no hemos avanzado mucho. ¿Por qué? Porque todavía no tenemos exactamente la cifra de la lista de espera tanto para ecocardiografía, test de



holter, primera atención y control preventivo para los pacientes cardiológicos tanto en Coyhaique, Aysén y las otras comunas”.

“Hay que seguir presionando. Estamos

compromiso de las partes de mantener el diálogo y la presión para acelerar la llegada de los especialistas y la implementación de los operativos necesarios.

en alerta porque la salud pública en la región de Aysén es una enfermedad terminal. No solo en cardiología sino en muchas patologías donde no hay atención oportuna y eficaz”, indicó

El encuentro concluyó con el